



# La Ciudad Deportiva acoge la primera edición del evento "Lanzarote Boxea"

*Juan Monzón: "Este sábado 20 de septiembre se celebrará un evento único con diferentes campeones de boxeo de Canarias que ofrecerán un gran espectáculo en el ring que hemos instalado en el terrero de lucha Heraclio Niz"*

**Lanzarote, 17 de septiembre de 2025.** El terrero de lucha "Heraclio Niz" será escenario este sábado 20 de septiembre de la primera edición del evento "Lanzarote Boxea", que organiza la Escuela de Boxeo "Palenke" y Global Boxing Federation, junto al Servicio Insular de Deportes del Cabildo de Lanzarote.

El acto de presentación, al que acudió el consejero de Actividad Física y Deportes insular, Juan Monzón, y el representante del club organizador, Elvis Ramírez; tuvo lugar junto al ring instalado en la Ciudad Deportiva.

"Sin lugar a dudas disfrutaremos de un evento deportivo único en el que se enfrentarán boxeadores de primer nivel en el archipiélago", aseguró el consejero, Juan Monzón, quien además tuvo palabras de agradecimiento a Palenke "por el gran legado que ha ofrecido a los deportistas de Lanzarote".

"Desde el Servicio Insular de Deportes seguimos apoyando e impulsando todo tipo de eventos deportivos que, además, supongan el incentivo y la promoción de los mismos en la isla", apuntó.

Por su parte, el organizador del evento y representante del club, Elvis Ramírez, afirmó que este sábado "se vivirá algo novedoso y único en la isla de Lanzarote". "Estoy convencido la gente amante del boxeo disfrutará de una velada en la que podrán disfrutar de hasta 14 combates con boxeadores de Lanzarote, Fuerteventura, Gran Canaria y Tenerife", añadió Ramírez, quien estuvo acompañado de Palenke, el que es sin duda un referente del deporte en la isla.

Las entradas continúan disponibles a través de la web [www.ecoentradas.com](http://www.ecoentradas.com), por un precio de 10 euros hasta completar el aforo que ronda los 500 asientos. "Estoy convencido de que este evento será la antesala de un gran encuentro futuro para el boxeo insular, regional y nacional", concluyó el consejero, Juan Monzón.